

Badminton

Rapport annuel 2002/2003

Chaque année, le badminton prend une place de plus en plus importante au sein de l'USSC. Il est aussi de plus en plus populaire chez les cheminots comme chez les collaborateurs et collaboratrices des entreprises de transports publics. Je souhaite remercier tout particulièrement la section EBC Winterthur qui nous a rejoint au sein de notre discipline. Grâce au tournoi familial amical, le badminton a également élargi l'offre du sport en général au sein de l'USSC.

Tournoi amical et rencontre annuelle du 26.10.2002

Le 3^{ème} tournoi amical s'est déroulé selon le programme du jour et sous le signe du sport, du jeu et du plaisir. 28 sportifs se sont rencontrés selon le nouveau mode de jeu, „Schocksystem“, et chaque participant a ainsi pu jouer 4 parties grâce à ce système. Les rencontres se sont jouées sur 2 sets gagnants, 56 rencontres au total dans chacune des catégories et dans une partie de celles-ci les points furent âprement disputés. Les joueuses et joueurs les moins ambitieux se sont efforcés de maintenir le volant le plus longtemps en jeu.

Classement

Simple Messieurs	Simple Dames:
1. Thomas Rüttimann 4 victoires / 9 points	1. Caroline Frydig-Sommer 4 victoires / 9 points
2. Roger Baumann 3 victoire / 7 points	2. Dagmar Stokkebye 3 victoires / 6 points
3. Simon Gähwiler 3 victoires / 5 points	3. Christina Steiner 3 victoires / 6 points
4. Markus Binder 3 victoires / 3 points	4. Brigitte Fink 3 victoires / 5 points
5. Nick Raduner 3 victoires / 2 points	5. Nicole Wegmüller 3 victoires / 3 points

Par la suite, la rencontre annuelle a eu lieu à Laterne où le local réservé fût presque trop petit.

Badminton – cours 14/15.12.2002

Le samedi, sous la conduite de Caroline Frydig-Sommer et Thomas Rüttimann (tous deux en équipe nationale) des entraînements d'une durée de trois heures ont été organisés. Les participants ont été initiés aux secrets de la technique de jeu d'une façon compétente et dans une ambiance détendue. Dans le même temps, les participantes et participants ont eu la possibilité d'améliorer leurs connaissances de l'anatomie, ceci grâce à la connaissance de muscles dont il n'avait aucune idée auparavant. La plupart d'entre nous ont utilisé le temps à disposition entre la fin de l'entraînement et le souper pour faire une visite dans le très beau centre de remise en forme. Après le repas du soir, plusieurs participants ont encore profité de passer du temps ensemble à l'hôtel. Le dimanche matin, les premiers sont apparus au buffet du déjeuner. Un entraînement sous forme de cours de deux heures a suivi.

Tournoi familial amical du 22.03.2003

„Comment concilier le sport de compétition et le sport en général ?“ „Que serait le sport de compétition sans le soutien de la famille ?“ Ces questions nous ont poussé à organiser un tel tournoi. Nous voulions donner une possibilité à TOUT le monde - principalement aux enfant et aux jeunes - de pouvoir se mesurer aux autres. Malheureusement, les différentes publications pour ce tournoi n'ont pas été suffisamment remarquées et „seulement“ 19 participants étaient présents. Cela ne fût pas vraiment motivant mais les personnes présentes ont pris du plaisir à jouer.

Championnat suisse du 05.04.2003

A peine arrivée au sein de l'USSC, la section EBCW (Eisenbahner Badminton Club Winterthur) organise déjà le championnat suisse. De nouveau, chaque volant fût très cher, car il servait de qualification pour le tournoi des 5 nations en Hollande. De nombreux nouveaux visages ont été vus dans ce tournoi et plus de 30 participants ont remercié le comité d'organisation et la CT badminton de l'USSC par leur participation.

Classement :

Dames	Messieurs
1.Rohr-Sommer Ursula, SGZP Luzern	1.Götschmann Stefan, SGZP Luzern
2.Aegler Yolanda, SGZP Luzern	2.Clerc Yoann, SGZP Luzern
3.Bryner Susi, EBC Winterthur	3.Scheiwiller Benedikt

Tournoi des 5 nations en Hollande du 25 au 27.04.2003

L'équipe suisse a tout de suite démontré dès les premiers entraînements qu'il fallait compter avec elle. L'équipe de Suisse s'est clairement améliorée depuis l'année passée et a démontré une bonne combativité face à l'adversité.

Résultats de l'équipe USSC :

USSC - Railsport NL 3:8 / USSC - Pologne 2:9

USSC - Railsport GB 2:9 / USSC - Allemagne 4:7

Pour la discipline badminton :

Resp CT Alberto Petrillo